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PROJET 
CLUB CYCLISTE LES BICYCOLOGUES         

 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DE 2023  

 
LE MERCREDI 24 JANVIER 2024 – 19:30  

 
Au Centre Communautaire Vanier 
3310 avenue Bernard, Brossard 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Le président ouvre l’assemblée à 19 h 41. 

2. VÉRIFICATION DU QUORUM 

Le président fait le décompte des membres et ayant suffisamment de membres (29) 

présents selon les Règlements du Club (quorum 10 membres, article 5.6), l’Assemblée 

Annuelle est déclarée légalement ouverte. 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR. 

Le président fait la lecture de l’Ordre du Jour. Un ajout est fait à Varia soit le suivi du 

sondage fait avec les membres. 

 

Il est proposé par Pierre Authier, appuyé par Yvan Durocher, que l’Ordre du jour tel que 

proposé soit adopté. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

4. ÉLECTION DU SECRÉTAIRE DE L’ASSEMBLÉE. 

Il est proposé par Pierre Authier appuyé par Denis Bergeron, que Patrice Gervais agisse 

comme secrétaire de l’assemblée.  

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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5. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE 
ASSEMBLÉE DU 25 JANVIER 2023 

 
Les membres prennent connaissance du procès-verbal de l’Assemblée Annuelle tenue le 

25  janvier 2023. 
 

Il est proposé par Daniel Pelletier, appuyé par Denise Morel, que le procès verbal soit 

adopté.  

 

 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
6. PRÉSENTATION ET APPROBATION DES ÉTATS FINANCIERS POUR 

L’EXERCICE TERMINÉ LE 30 NOVEMBRE 2023. (Réjean Molnar) 
 

Réjean Molnar présente les états financiers pour l’exercice terminée le 30 novembre 

2023.  

 

L’année 2023 se termine avec un excédent de $232.   

 

On questionne la nature des assurances qui sont celles de Vélo Québec (que pour les 

sorties avec le Club) et celles des administrateurs.   

 

Il est proposé par Charles Laflamme, appuyé par Sylvain Lacroix, que les états financiers 

pour l’exercice terminé le 30 novembre 2023 soient adoptés.  

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

7. MISE EN CANDIDATURE DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  
 
 Germain Bélanger renouvèle son mandat (mandat de 2 ans) 

 François Bienvenue renouvèle son mandat (mandat de 2 ans) 

 Jean Desrosiers renouvèle son mandat (mandat de 2 ans) 

 Patrice Gervais reste une année à son mandat (mandat de 2 ans) 

 Yves Alary renouvèle son mandat (mandat de 2 ans) 

 Réjean Molnar quitte le CA 

 Nancy Mailloux quitte le CA 

 Lina Barbusci se présente pour un mandat de 2 ans 

 Roxane Bédard se présente pour un mandat de 2 ans 

 

On remercie Réjean Molnar et Nancy Mailloux pour leurs services et leur 

implication.  
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Germain Bélanger quitte la présidence du Club mais reste membre du CA.  Jean Des 

Rosiers devient le nouveau Président du Club.  On remercie Germain pour son rôle 

comme Président du Club durant toutes ces années.   

 

 Il est proposé par Yvan Durocher et appuyé par Denise Tanguay que Germain Bélanger, 

François Bienvenue, Jean Desrosiers et Yves Alary renouvèlent pour un terme de  2 ans 

et que Lina Barbusci et Roxane Bédard soit élu pour un terme de 2 ans.   

 

 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

8. REVUE DES ACTIVITÉS DE LA DERNIÈRE ANNÉE. (Germain Bélanger) 
 

Le président fait une revue des activités de la saison 2023 ; 

 

 La présentation sécurité vélo (35 personnes) faite par Sylvain Lacroix fut utile et 

appréciée. 

 La soirée entretien mécanique chez Primeau Vélo fut aussi réussie. 

 Le café d’accueil fut de retour devant Primeau Vélo 

 Les sorties extra locales (avec départs à l’extérieur de Primeau) avec tailgate ont 

été populaires ainsi que les sorties avec départ en après midi en début et fin de 

saison. 

 Les sorties du mardi soir ont été un succès avec une grande participation avec des 

départs qui se font principalement de St Philippe. Un merci à Jean DesRosiers et 

Joe Lunetta pour leur implication. 

 Le pique nique de l’automne a eu une grande participation avec 60 cyclistes. 

 Le 4 à 6 à la Station des Sports remplace désormais le party de Noël et a attiré une 

soixante de personnes. Un bel évènement. 

 Les rando virtuelles du mardi soir et du vendredi matin sur Rouvy sont populaires. 

 
9. SAISON 2024 ET LES NOUVEAUTÉS PRÉVUES 

 
 La 4e commande de maillots se fera au mois de mars pour les nouveaux membres. 

La commande doit être d’au moins 10 maillots. 

 Les groupes de vitesse actuels sont maintenus.  Nous continuons avec des 

pelotons de 8 cyclistes ou moins.  Les sorties du mardi soir seront inscrites au 

calendrier.  

 Les sessions d’intégration sont maintenues pour les nouveaux membres (15 

personnes l’an dernier) 

 La page Facebook des Bicycologues est très pratique pour les sorties Évasion 

 Les sorties Évasion aux États-Unis ainsi que les sorties extra locales avec tailgate 

seront maintenues. 

 Évènement Bromont vélodrome sera organisé par Randy Anthony 

 Le besoin de bénévoles pour le groupe 20-24km/h ainsi que pour les activités 

sociales est toujours présent. 
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 Daniel Pelletier mentionne que nous avons eu 177 membres en 2023 avec 1/3 de 

femmes et 2/3 d’hommes.  La répartition selon les groupes de vitesse est la 

suivante : 

 

17% dans le groupe 20-24km/h 

23% dans le groupe 23-27km/h 

44% dans le groupe 26-30km/h 

14% dans le groupe 30+ km/h 

 

Les résultats du sondage (79 réponses) ont été partagés avec les membres et seront 

envoyés aux membres.    

 

 Les sorties extra locales sont très populaires et les distances du point de départ ne 

sont pas si importantes et il n’y a pas de préférences notables pour les départs. Il y 

a de l’intérêt pour les départs la semaine.  

 Les sorties locales en début et fin de saison avec départ à 13h sont appréciées par 

la plupart. 

 Les sorties Évasion aux États-Unis sont appréciées par la majorité avec toutes les 

sortes de dénivellé. 

 Pour les sorties au Nord de Montréal, seulement 16% des répondants sont 

intéressés. 

 Une sortie Évasion de 2 jours démontre de l’intérêt des membres. On doit trouver 

un organisateur. 

 Les commentaires suite au sondage font mention des vitesses à respecter selon 

les groupes de vitesse.  Une discussion a lieu en ce sens et les cyclistes ne 

respectant pas la vitesse du groupe seront avisés par le leader du groupe pour être 

le plus possible à l’écoute du groupe dans son ensemble. De plus, les vélos à 

assistance électrique peuvent rouler avec le Club mais doivent rester la plupart du 

temps à l’arrière du peloton. Des sorties gravelbike devraient être organisées. 

 

10. VARIA. 
 

La parole est à vous, vos suggestions sont cruciales pour assurer une belle évolution de 

votre club. 

 

 La situation de la sécurité en 2023 a été meilleure qu’en 2022 avec moins 

d’accident.  Il faut continuer de rester vigilant. On ne prévoit pas faire de session 

de formation Sécurité en 2024. 

 Pour le groupe de 20-24km/h, il n’y a pas beaucoup de participants la semaine. Il 

est suggéré de mettre en place un Groupe Facebook qui permet d’indiquer les 

présences aux sorties. 

 Il est suggéré de mettre des pancartes de vitesses au départ des groupes mais après 

discussion, on juge que ce n’est pas nécessaire car nous ne sommes pas un grand 

groupe. 
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 La météo de 2023 a obligé de déplacer plusieurs sorties Évasion qui ont un impact 

sur les autres sorties.  On décide de continuer de privilégier le déplacement des 

sorties Évasion en cas de mauvais temps. 

 La sortie Évasion de 2 jours sera au calendrier. 

 Une sortie avec un vignoble ou une brasserie après le vélo est à considérer. 

 Jean Dessureault propose qu’une sortie gravelbike soit ajoutée au calendrier. 

 Une nouvelle piste cyclable entre Ste Martine et St Constant vient d’ouvrir selon 

Michel Guertin.    

 
11. TIRAGE DE CERTIFICATS CADEAUX 

 
Nous faisons le tirage des 2 certificats cadeaux du Dix30 d’une valeur de $50 parmi les 

membres présents.  Lina Barbusci et Gilles Dumont sont les gagnants.     

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE. 
 

L’Ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Le Duy Phong, appuyé par Pierre Authier, 

que la séance soit levée à 21 h 30. 

  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

 

 

 Patrice Gervais  Secrétaire 


